

Siaran Pers

Sobat Aksi Ramadan 2025, 41 Relawan Bukit Asam (PTBA) Menebar Kebaikan di Tanjung Enim

Muara Enim, 24 Maret 2025 – Sebanyak 41 orang pegawai PT Bukit Asam Tbk (PTBA) menjadi relawan dalam kegiatan Sobat Aksi Ramadan 2025 yang dilaksanakan di Tanjung Enim pada 11-18 Maret 2025.

Program Sobat Aksi Ramadan 2025 diinisiasi oleh Kementerian BUMN untuk mendorong BUMN berbagi kebahagiaan, meningkatkan kesejahteraan dan membantu masyarakat di bulan suci Ramadan.

Tujuannya untuk memperkuat nilai-nilai kebersamaan, kepedulian, semangat gotong royong, menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat, dan turut berkontribusi dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Program ini sejalan dengan Asta Cita yang diusung pemerintah, terutama poin ke-8 yaitu mendukung harmoni sosial dan meningkatkan toleransi antar umat beragama.

Sobat Aksi Ramadan juga mengikutsertakan para pekerja muda BUMN untuk meningkatkan loyalitas dan semangat karyawan, menciptakan budaya perusahaan yang lebih baik dengan meningkatkan empati dan kepedulian sosial.

"Melalui kegiatan Sobat Aksi Ramadan 2025, Bukit Asam hadir di tengah-tengah masyarakat, membangun hubungan yang harmonis, serta memberikan kontribusi positif tanpa henti untuk masyarakat. Pada momen Ramadan ini, kami ingin berbagi kebahagiaan dengan masyarakat," kata Dedy Saptaria Rosa, VP Sustainability PT Bukit Asam Tbk (PTBA).

Pada 11 Maret 2025, kegiatan Sobat Aksi Ramadan dilaksanakan di Masjid Baitul Muttaqien. Kemudian berlanjut pada 15 Maret 2025 di Masjid Asy-Syafi'i. Lalu pada 18 Maret 2025 di Masjid Nurul Iman. Ketiganya berlokasi di Tanjung Enim, Sumatera Selatan.

Dalam kegiatan ini, para relawan membersihkan masjid, membereskan Al Quran dan perlengkapan salat. Setelah itu, para relawan Bukit Asam membagi-bagikan takjil untuk masyarakat. Kegiatan dilanjutkan dengan salat magrib.

Malam harinya, para relawan Bukit Asam membagikan makan malam kepada orang-orang yang salat berjamaah di masjid, anak-anak yatim, dan masyarakat prasejahtera. Buka puasa bersama dilakukan bersama jemaah masjid. Para relawan Bukit Asam juga menyerahkan bantuan senilai Rp 3 juta per masjid.

Darwin, Ketua DKM Masjid Nurul Iman, menyampaikan apresiasi kepada para relawan Bukit Asam yang melakukan kegiatan sosial dalam Sobat Aksi Ramadan 2025 ini.

"Atas nama pengurus dan Jemaah, kami mengucapkan terima kasih kepada tim Bukit Asam atas kegiatan yang telah dilakukan di Masjid Nurul Iman. Kegiatan tersebut sangat bermanfaat dan hendaknya kegiatan serupa terus dilaksanakan. Mudah-mudahan Bukit Asam senantiasa maju dan berkembang lebih baik di masa mendatang," ucapnya.

-----OOOOO-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.